

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



Su relación con Mazda se forjó en la Cumbre de Premios Nobel de la Paz celebrada en Varsovia

Lech Walesa visita la sede de Mazda en Hiroshima

Madrid, 19 de marzo de 2014. Lech Walesa, el primer presidente elegido democráticamente en la Polonia postsoviética, ha desafiado las convenciones a lo largo de toda su vida. Y hoy, el hombre que recibió el Premio Nobel de la Paz por su trabajo en el movimiento Solidaridad se ha reunido con un fabricante que tiene por norma romper con lo establecido, al visitar la sede de Mazda en Hiroshima.

En declaraciones a los ejecutivos de Mazda, Walesa ha afirmado: "Con el fin de hacer un mundo mejor, los líderes mundiales nunca se han rendido ante retos difíciles y formas de pensar convencionales. Mazda comparte esta pasión, y me siento muy complacido de colaborar con esta compañía como socios".

El fabricante de automóviles japonés siente una auténtica admiración por las personas que, desde todos los ámbitos de la vida, han plantado cara a las convenciones y han cambiado el mundo, ya que esto es reflejo del espíritu de Mazda. Por este motivo, los ejecutivos de la compañía colaboraron estrechamente con Walesa y su Instituto Academia Cívica para hacer de los premios anuales "*Mazda Make Things Better Award*" una realidad el pasado mes de octubre en Varsovia durante la XIII Cumbre de Premios Nobel de la Paz. El primer galardón se concedió al estudiante finlandés Antti Junkkari en el Salón de Ginebra celebrado recientemente. El jurado eligió su proyecto entre más de 120 por su excelente uso de las tecnologías actuales para apoyar una buena causa: la lucha contra la violencia provocada por las armas cortas en África.

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



“La fascinante vida de Lech Walesa es fuente de inspiración para todos. Al desafiar los convencionalismos, ha hecho del mundo un lugar mejor”, declaraba el presidente de Mazda Motor Europe, Jeff Guyton, quien viajó a Japón con Walesa. “Es todo un honor darle la bienvenida a Hiroshima. Tras la fructífera colaboración del año pasado en Varsovia, es para nosotros un placer ahondar en esta colaboración en la Ciudad de la Paz.”

Durante su estancia en Hiroshima, Walesa se ha reunido con políticos locales, ha visitado el Parque Memorial de la Paz y ha compartido vivencias con los ejecutivos y jóvenes directores de Mazda. Walesa ha viajado acompañado, entre otros, de Piotr Gulczynski, presidente del Instituto Lech Walesa.

* Más información sobre el Instituto Lech Walesa en <http://www.ilw.org.pl/en/>

###

Para más información:

Natalia García

Directora de Comunicación

Telf: 914185468/80

ngarcia@mazdaeur.com

Manuel Rivas

Jefe de Prensa

Telf. 914185450/80

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de

NOTA DE PRENSA

Mazda Automóviles España, S.A.



unidades, fabrica en trece plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con 38.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable) y, en el segmento todocamino, el compacto Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 47 empleados.

zoom-zoom